

Devalúan en un 52% moneda, Nicaragua

Managua, junio 12 (DPA). La moneda nicaragüense (el Córdoba) fue devaluada hoy en un 52,5 por ciento en relación al dólar norteamericano, provocando el inmediato aumento de precios de los productos y generando una aceleración de la hiperinflación económica que refleja la aguda crisis del país centroamericano.

El Banco Central de Nicaragua sin mayores comentarios anunció el nuevo tipo de cambio oficial del Córdoba en relación al dólar estadounidense, que es parte de un plan de reajustes periódicos que tiene programado el gobierno sandinista para enfrentar la hiperinflación, sin mucho repaldado de

—Pasa a la página 39—

Terroristas capturan y matan 43 personas, Perú

Lima, junio 12 (DPA). Columnas de elementos del grupo maoísta "Sendero Luminoso" habrían incursionado en tres caseríos de la provincia de Castrovirreyna, al Su-

deste de Lima, donde capturaron a 43 dirigentes comuneros y los mataron a pedradas y lanzazos en el pecho, según revela hoy el matutino

—Pasa a la página 21—

Diario de EU denuncia armas nicas a Panamá

Nueva York, junio 12 (DPA). El influyente Wall Street Journal afirma hoy que la política del ex presidente norteamericano Ronald Reagan de desalojar del po-

der al gobierno sandinista en Nicaragua sigue siendo correcta pese a las críticas de la oposición.

Según afirma el diario —Pasa a la página 15—

Pdte. Arias denuncia amenazas de "narcos"

San José, junio (Reuter). El presidente de Costa Rica y Premio Nobel de la Paz 1987, Oscar Arias, denunció hoy que ha sido amenazado de muerte en reiteradas oportunidades por los traficantes internaciona-

les de drogas.

"Las amenazas me las vienen haciendo desde hace unos dos años", dijo Arias a Reuter al confirmar que la semana anterior envió una carta a una Comisión de la

—Pasa a la página 21—



DE CUBA. Ciudad de Panamá, junio 11 (AP-Cablefoto). El ministro encargado de la presidencia Manuel Solís Palma, retorno hoy de Cuba en donde sostuvo reuniones con Fidel Castro.

Tercera devaluación en un mes sufre la moneda argentina

Buenos Aires, junio 12 (AP). El Banco Central devaluó hoy el austral en un 5,49 por ciento, llevando la paridad oficial a 192 australes por dólar la compra y 194 australes para la venta.

Es la tercera devaluación que se realiza en el mes por un total del 9,71 por ciento, desde que el nuevo equipo económico del presidente Raúl Alfonsín asumió a fines del mes pasado.

Entre las primeras medidas adoptadas por el equipo económico del —Pasa a la página 37—



INUNDACIONES. Río de Janeiro, Brasil, junio 12 (Reuter). Socorristas conducen el cadáver de una joven, víctima de un derrumbe de lodo causado por las fuertes lluvias que han

caído sobre esta ciudad en las últimas 24 horas. Autoridades locales anunciaron la muerte de más de siete personas, decenas de heridos y centenas de familias damnificadas.

Alemanes no logran admirar a la esposa del líder Gorbachev

Bonn, junio (Reuter). Una cabeza pelirroja fue todo lo que cientos de curiosos y periodistas alcanzaron a divisar mientras forcejeaban para

—Pasa a la página 19—

Delegación de OEA inicia segunda ronda en Panamá

Panamá, junio 12 (Reuter). Una misión especial de la Organización de Estados Americanos (OEA) inició hoy su segunda ronda de conversaciones en Panamá para buscar una salida a la crisis política que des-

de hace un mes enfrenta a la oposición con el gobierno respaldado por los militares.

La delegación encabezada por el secretario general de la OEA Joao Beneres Soares mantenía

—Pasa a la página 39—



Reeligen al presidente del parlamento de Irán

Nicosia, junio 12 (AP). El Presidente del Parlamento iraní, Hashemi Rafsanjani, cuya posición política se ha fortalecido tras la muerte del Ayatollah Ruhollah Khomeini, fue reelecto hoy para un nuevo periodo

de un año en su cargo, dijo la agencia oficial noticiosa islámica IRNA.

La agencia, captada en Nicosia, dijo que 230 de los 241 diputados que asisten a una sesión especial del Parlamento

—Pasa a la página 65—

Khomeini sufrió cinco ataques antes de morir

Washington, junio 12 (AP). El Ayatollah Ruhollah Khomeini sufrió cinco ataques cardíacos en un periodo de 10 días antes de su muerte, afirmó hoy la hija del difunto líder iraní en una entrevista.

Khomeini sufrió los ataques cardíacos tras ser operado de cáncer al

estómago el 23 de mayo, indicó Zahra Mustafavi en una entrevista concedida a los diarios, The Washington Post y Yomiuri Shimbun, de Japón. Khomeini murió el 3 de junio.

La entrevista publicada hoy por el diario nor-

—Pasa a la página 19—



ORDEN DE ARRESTO. Tokio, junio 12 (AP-Cablefoto). En esta foto de archivo del año pasado, el disidente chino Fang Lizhi y su esposa, Li Shuxian, saludan frente a su hogar en Pekín. Autoridades del régimen chino comunista han emitido un orden de arresto contra ellos, que se han refugiado en la embajada de los EE.UU. en Pekín.

E.U.: "Cuba al servicio de los narcotraficantes"

Washington, junio 12 (AP). Los traficantes de drogas sudamericanos han venido utilizando cada vez más el espacio aéreo y las aguas territoriales de Cuba para el suministro de narcóticos a los Estados Unidos, actividad que sugiere, según funcionarios norteamericanos, la colaboración de las autoridades cubanas.

Cubase encuentra situada directamente en la ruta aérea entre Colombia y el Sur de la Florida y el

número de vuelos sospechosos que cruzan el espacio aéreo cubano con rumbo norte ha aumentado en los últimos meses, de acuerdo con funcionarios del gobierno.

El servicio de guardacostas ha detectado también un aumento en el lanzamiento de alijos de drogas a aguas territoriales cubanas, cargamentos que son luego recogidos por lanchas de gran velocidad para

—Pasa a la página 21—